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Liebe Genossinnen und Genossen,

wir hoffen, dass ihr den diesjährigen Rekordsommer bisher gut verbracht
habt und melden uns zurück aus der Sommerpause.

Der Bürgermeisterwahlkampf nimmt langsam aber sicher Fahrt auf und
wir möchten Euch in dieser Ausgabe über unsere Aktivitäten zum
Wahlkampfauftakt informieren.

Euer Vorstand

Matthias Paul (l.) und Gerald Hinz (r.) im Gespräch am Wochenmarkt.

Termine: 10. September, Das Rote Sofa – „Landwirte im Spagat – Zwischen Wunsch und 
Wirklichkeit“ 19 Uhr, Jürgen-Rodehorst-Haus

SPD-Ortsverein Burgdorf
Bahnhofstraße 7
31303 Burgdorf

Das Bürgerbüro ist für Euch da! 
Samstags von 10-12 Uhr

info@spd-burgdorf.de

Liebe Genossinnen und
Genossen,
es gibt eine neue Veranstal-
tungsreihe der Burgdorfer SPD:
„Das Rote Sofa – Burgdorfer
Gespräche“.
Unter diesem Titel finden in
diesem Jahr vier Diskussions-
abende statt, bei denen SPD-
Mandatsträger*innen über ver-
schiedene Themen informieren
und mit Euch diskutieren.
Die Auftaktveranstaltung findet
am 10. September 2018 um
19 Uhr im Jürgen-Rodehorst-
Haus statt und ich darf neben
der SPD-Landtagsabgeordneten
Thordies Hanisch, den Vize-
präsidenten des Niedersäch-
sischen Landvolks Dr. Holger
Hennies begrüßen.
Das Thema der Diskussion lautet:
„Landwirte im Spagat – Zwischen
Wunsch und Wirklichkeit“. An
diesem Abend soll die aktuelle
Lage der Landwirte näher
betrachten werden.
Ich freue mich auf eine
spannende Diskussion.

Euer Matthias Paul

Bürgersprechstunde mit Matthias Paul und Gerald Hinz am Markt
Am vergangenen Samstag standen unsere SPD-Ratsherren Matthias Paul und
Gerald Hinz bei einer Bürgersprechstunde für Fragen und Anregungen zur
Kommunalpolitik zur Verfügung.
„Die Sprechstunde für Bürgerinnen und Bürger am Rande des
Wochenmarktes macht viel Spaß. Neben dem Dauerbrenner ‚bezahlbares
Wohnen‘ drehte sich diesmal viel um Verkehrsfragen und die mangelnde
Rücksicht aufeinander. Ganz konkret ging es dann um mehr Fahrradständer.
Hierzu möchte ich in der nächsten Woche einen Vorschlag in die SPD-
Fraktion einbringen“, verriet unser SPD-Bürgermeisterkandidat Matthias
Paul.
Der parallel stattfindende Pferdemarkt sorgte für reges Treiben auf dem
Schützenplatzgelände und die beiden SPD-Ratsherren nutzten die
Gelegenheit, mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen. Ein
viel besprochenes Thema war die Marktstraße. „Es wurde bemängelt, dass
die Fußwege auf der Marktstraße durch Fahrzeuge zugeparkt werden.
Durch den Beschluss
des Rates Bänke an
der betroffenen Stelle
anzulegen, hoffen wir
die Situation zu
beruhigen“, so der
langjährige SPD-
Ratsherr Gerald Hinz.
„Insgesamt nehme ich
viel Ermutigung mit,
den Weg zur
Bürgermeisterwahl
weiterzugehen“,
befand SPD-Bürger-
meisterkandidat
Matthias Paul.


